

Kamala Harris Demócrata

Promete promover el aborto con fondos federales, dándole apoyo federal a "Planned Parenthood" (la organización proveedora de abortos más grande en la nación). Se opone a toda restricción en cuanto al aborto químico.

Cree que los hombres que se identifican como mujeres son mujeres y utilizará el poder de las leyes para obligar a que se les reconozca, ofreciendo documentos oficiales de identificación gubernamental que reflejen la identidad de género preferida.

Aumentará la inversión en la educación pública, promoviendo iniciativas que ayuden las escuelas públicas. Se opone a los vales escolares privados y a las escuelas con concentradas privadas.

Se compromete a proteger la libertad religiosa junto con otros temas como el aborto y las inquietudes de la comunidad LGBTQ+. Rechaza exenciones de fe que le permitan a negocios, proveedores médicos, agencias de servicio social, y demás organizaciones actuar de acuerdo con sus convicciones de fe sinceras.



Santidad de la Vida
Salmos 139:13-16

Defensa de la Familia
Génesis 1:27

Educación
Proverbios 22:6

Libertad Religiosa
Hechos 5:29

Donald Trump Republicano

Cree que la decimocuarta enmienda a la constitución garantiza que ninguna persona puede ser privada de su vida, libertad o propiedad, sin un debido proceso legal, y que por ende los estados tienen derecho a pasar leyes que protejan la vida.

Mantendrá a los hombres fuera de la categoría de mujeres en competencias deportivas, prohibirá que los fondos federales se utilicen para cirugías de cambio de sexo, y promete parar las escuelas públicas que promueven la transición de género, muchas veces hecha sin el consentimiento de los padres.

Cree que las familias deben tener la opción de elegir la mejor educación para sus hijos. Apoya la libertad de elegir escuelas. Ampliará las cuentas de ahorro para educación "529" y apoyará a las familias que educan en casa por igual.

Se compromete a proteger la libertad religiosa, incluyendo el derecho a alabar de acuerdo a la convicción de fe y también a actuar de acuerdo a esas convicciones, no tan solo en la iglesia, sino también en el diario vivir.

Kamala Harris Democrata

Se compromete a eliminar las agresiones sexuales, el abuso doméstico y otros tipos de violencia contra las mujeres, especialmente las mujeres transgénero y otros grupos LGBTQ+ que se ven afectados de manera desproporcionada por este tipo de abusos. También trabajará con los estados y las localidades para proteger las vidas de trabajadoras sexuales.

Promete un plan hacia la ciudadanía para millones de inmigrantes indocumentados. Trabajarán para allanar el camino hacia la ciudadanía para aquellos que han estado en el país durante un período prolongado de tiempo y han construido sus vidas en los Estados Unidos.

Restablecerá los lazos diplomáticos entre Estados Unidos y Palestina y brindará asistencia fundamental al pueblo Palestino en Cisjordania y Gaza. Promoverá una solución de dos estados que garantice tanto el futuro de Israel como un Estado Judío y democrático, como un Estado Palestino viable.

ConcernedWomen.org



Explotación Sexual

Salmos 82:3-4

Soberanía Nacional

Hechos 17:26-28

Apoyo a Israel

Salmos 122

Donald Trump Republicano

Promete proteger la dignidad de la mujer bajo su administración. Honrará la verdad de que solo la mujer es exclusivamente mujer y que la dicotomía sexual es una realidad científica. Afirmará las distinciones basadas en los sexos que protegen a las mujeres en todos los ámbitos, como en los refugios, las prisiones, la vivienda, la atención sanitaria, la defensa, educación y en los deportes.

Promete asegurar la frontera, hacer cumplir las leyes de inmigración, tener control estricto, deportar a los inmigrantes ilegales, dejar de financiar las ciudades santuario y cambiar las políticas de fronteras abiertas que han aumentado el costo de la vivienda, la educación y la atención médica para las familias estadounidenses.

Promete apoyar a Israel y buscar la paz en Medio Oriente, continuando el trabajo realizado durante su último término en la Casa Blanca a través de los múltiples Acuerdos de Abraham establecidos.

—
Resúmenes elaborados a partir de las plataformas de cada partido y/o documentos de políticas públicas disponibles públicamente de los candidatos que explican sus posiciones. No son exhaustivos, así que lo invitamos a realizar su propia investigación para obtener un panorama más completo de cada partido y los candidatos.